



Marcelo Ebrard envió condolencias al Reino Unido tras muerte de la Reina Isabel II



Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores (**SRE**), envió condolencias al pueblo y gobierno del **Reino Unido** tras la muerte de la [Reina Isabel II](#), suscitada este 8 de septiembre.

“El Gobierno de México, a través de la SRE, expresa sus más sinceras condolencias al pueblo del Reino Unido por el sensible fallecimiento de Su Majestad la Reina Isabel II. Extendemos nuestras condolencias a familiares y amistades de la jefa de Estado del país británico”, publicaron minutos después en su cuenta de *Twitter*.

Asimismo, **Santiago Creel**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, lamentó el deceso: “Nuestra solidaridad y condolencias para con los pueblos del Reino Unido y de la Mancomunidad de Naciones. Descanse en paz la Reina Isabel II”, escribió en la misma red social.